

ニド) だより



平成29年10月



★ すっかり秋らしくなりました。外が心地よい季節となり、テラスに出て遊ぶことが増えてきました。つき組テラスは、園庭観覧の特等席。今は幼児クラスのお兄さんお姉さん達が運動会の練習に励んでいるので、ジッと見たり、一緒になって体を動かしたりと、とても良い刺激を受けています

今年の運動会のつき組プログラムは、「こぶた」に変身し、「♪3匹のこぶた」の曲に合わせて、マットの上をハイハイや歩いたり・・・と身体を動かします。そのあと、簡単な振り付けで保護者の方と一緒に踊る予定です。

つき組の子たちはもうすっかり、こぶたの曲がお気に入り。曲が聞こえると、手をたたいたり、「〇×△〜！」と喃語を話して大興奮!!運動会まで日々の保育の中で楽しみながら練習を取り入れていきます。保護者の方も、ご希望の方は踊りの練習ができますので、日にちや時間など担任までご相談下さいね。

運動会当日は親子で参加していただきます。当日の朝にも練習する時間があり、本番は振り付けをアナウンスしながら進めていきますので、安心して下さいね。つき組さんにとって初めての運動会。親子で楽しんでもらえるように私たちも一生懸命考えています。ぜひ、楽しみにして下さいね!



つきぐみ 連絡事項

- ★ 戸外活動や運動会の練習で、園庭へ出る機会が多くなります。週末には帽子をお持ち帰りいただき、お洗濯をお願いします。
- ★ 汗を流すシャワー用のタオルのご用意、ありがとうございました。涼しくなってきましたので、お持ち帰りをお願いします。
- ★ ロッカーに半袖・長袖の両方をご用意いただけると、お子さんの体調を保育士がその都度判断し着替えることができますので、ご用意をお願いします。また、お名前がしっかり記入されているかも合わせてご確認ください。